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德国股市最近怎么样

德国作为一个欧洲的仅次于我们的俄罗斯的一个最大的国家，无论是国家的生产力
还是本身的实力来说的话都是最为强大的一个国家的了，可以说这个曾经发动了两
次世界大战的国家的基本战斗力是我们所看到的了，德国DAX30指数 

DAX30是由德意志交易所集团于1988年7月推出的德国股指，该指数由在法兰克
福证券交易所上市交易的30只最大的蓝筹股构成。法兰克福证券交易所的交易时间
为中欧时间早上09：00至下午05：30。DAX30通常被视为总回报指标，它名义上
将所有股息收入都再投资在股票上。如果某家企业希望被纳入DAX30指数，必须满
足这些条件：在主板市场挂牌交易，能够在电子盘连续交易，以及流通股至少占总
股本的10%。此外还需要这些条件，这家公司必须在德国注册有办公室或者股票的
交易量主要集中在法兰克福。以市值算，DAX30指数中最大的五家企业为Bayer（
拜耳）、Daimler（戴姆勒）、Siemens（西门子）、Allianz（安联）以及BASF（
巴斯夫）。DAX30指数通常被看作德国经济的晴雨表，而由于德国经济占到欧元区
经济总量的三分之一，因此DAX30也被视为反映欧元区经济健康程度的指标。在欧
洲与DAX30类似的股票指数还有法国的CAC40以英国的FTSE100。

下周股市要跌了吗

下周股市要跌了吗？这句话是周末很多人心里的一个共同疑问，最近一段时间A股
市场确实是走势比较凌厉，大盘股指的日线级别k线图简直就是一个主升浪，大象
起舞的威力让很多人赞叹，但也让很多人担忧，尤其是上周五尾盘金融权重的下挫
，确实给市场带来一定的担心。下周股市要跌了吗？从技术角度来讲，大盘股指前
一段时间涨速确实是过快了，以券商为代表的金融权重一顿拉升，股指如同火箭般
蹿升，让市场很多交易者没有预料，甚至有些人也是举足无措，毕竟从2015年的5
178点以来，A股市场已经如调整了5整年的时间，他们已经习惯了熊市思维，所有
的反弹都是为了出新低，所以在人们的心目中，反弹都是短暂的，以后都会有更惨
烈的调整，这一次虽然市场整体的态势非常好，有些人心里也会犯嘀咕，会不会下
周开始大盘股指出现大幅度的调整，一举回到解放前。

个人认为A股市场的趋势已经形成，已经由下降趋势转为上升趋势，即便是出现调
整，未来也会长得更高。所以从这个角度上来理解，短线大盘股指确实需要调整整
固，但从长线上来看，这种调整整固是克制和理性的，未来市场会进入主拉升段。

总之，大盘股指短线可以看调整，中长线趋势保持完好，可以积极看多做多。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点
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最近股市大跌是怎么了

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

美国股市是不是跌停了
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我劝你乘调整买入A股。两个理由：

第一，A股调整充分，美股泡沫巨大。

第二，央行大放水，市场流动性充裕。

第三，中国疫情控制有力，世界典范，复工有序，投资者对中国资产更具信心。

今年的股票行情怎么样

今年的股票行情一定会好的，涨幅在10%以上。

1、我们已经控制住了疫情，属于全球非常安全的国家，这一点是其他任何国家都
没有的！对于投资人来说，资金安全是第一位的，股市基本面良好。

2、国际资本市场急剧动荡，美国股市已经多次熔断，而且随着疫情蔓延全球，中
国股市是一个非常好的避险资本市场，大量游资会蜂拥而至，资金量比较充裕。

3、我国是最先控制疫情的国家，也是最先复工的国家，特别是国家明确加大基础
设施建设投资，保增长，保就业。复工复产之后，很多企业的效益会越来越好，股
票的投资价值也是凸显出来。

4、我们的股指长期在低位运行长达数年，泡沫已经没有了，很多股票处于历史低
位，具备了长期投资的价值，股指也具备走出一轮牛市的趋势。

所以，请重点关注5G、医疗、军工板块和基础设施建设板块。
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